

Remise de clés à la Maison du Garum

Fue la « maison de Carpentras » en référence à cette ville qui en était devenue propriétaire et n'a pas pu réaliser son projet d'aménagement d'une colonie de vacances en raison de sa situation en zone non constructible régie par la loi littoral et située dans un couloir de feu), est devenue officiellement la « Maison du Garum »⁽¹⁾.

Etaient présents autour du président de la Diane roquebrunoise, Marcel Fouque, de nombreux chasseurs, Alain Lemoine, président des Comités communaux feux de forêt (C.C.F.F.), et une forte délégation de membres de l'association, très visibles dans leurs tenues orange. Ceux-ci partageront cette superbe construction, refaite à l'identique, avec les chasseurs.

Une expérience qui pourrait s'étendre à d'autres terrains

Magnifiquement située dans la colline de la Gaillarde, elle bénéficie d'un emplacement stratégique pour faciliter les interventions des CCF dans le secteur des Maures. Et le maire, Luc Jousse, de mettre en valeur « l'association des CCF qui va bientôt fêter ses dix ans d'existence et constitue une priorité pour la commune » qui l'a équipée pour que l'ensemble des bénévoles qui la constituent puissent travailler dans de bonnes conditions. Ils occuperont tout le rez-de-chaussée de ce bâtiment aménagé en garage pour les véhicules, vestiaires, salle de repos et sanitaires.



Coupe du ruban par le maire et les deux présidents dont les associations sont bénéficiaires de cette belle maison, magnifiquement située et réhabilitée par l'entreprise Seter. (Photo O. D.)

Les chasseurs bénéficieront quant à eux de l'étage qui a été aménagé selon leur convenance d'une grande salle avec cheminée.

En contre bas du terrain, la commune a installé, avec la complicité de l'association Roque d'Azur présidée par Gilbert Sérignac, des abris accueillant des ânes. Luc Jousse expliquant : « La commune tente, à titre expérimental, de créer une base logistique arrière sur le terrain de cette maison forestière afin de mettre à l'abri deux ânes mis à disposition par l'association pour

entretenir cette parcelle communale. »

Une expérience qui pourrait, si elle s'avère concluante, s'étendre à d'autres terrains communaux.

Le maire a ensuite procédé à la coupe du ruban inaugural avec les présidents Fouque et Lemoine, avant de dévoiler la plaque à l'entrée de la maison et d'en remettre la clé à chacun des présidents.

O. D.

1. Garum (jus en latin) : en référence au condiment utilisé à l'époque romaine qui aurait été fabriqué dans cette villa romaine dont dépendait aussi le vivier romain.